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【兵庫区会】

新入会員歓迎会 西山 久雄（園16）

好天に恵まれた６月５日（火）兵庫区会新入会員

歓迎会を開催したところ、新入会員５名を迎え、総

勢１５名が参加しました。

第１部は相楽園長、乾高彰氏の案内により相楽園

内を１時間にわたり、ゆっくりと見学。相楽園の歴

史がよくわかったと好評でした。

第２部は中山手の中華料理店でおいしいランチを

いただき、時間を忘れ和やかに話が弾み、予定時間

を大幅にオーバしてしまいました。今後の区会運営

に頼もしい新入会員が多数入会されたので、会長以

下みんな喜んでいます。

【垂水区会】

◎ちょっと歩いて親睦会
垂水会の親睦イベントを６月５日（火）に実施しま

した。JR舞子に集合、明石海峡大橋を眺めながら、渚の

街道を約１時間歩きました。懇親会会場では２０名の参

加となり、おいしい食事をいただいて、フルート演奏、

マジック等で盛り上がりました。最後は全員が太極拳体

操でリラックスして散会しました。

【須磨区会】

伝統の須磨海岸清掃を新しい視点で
細野 恵久（福3)

今年も4月30日に活動をスタートしました。7，8月の

海水浴シーズンの毎月曜日だけでなく、前後の3か月に

も1回ずつ、年間延べ15回の活動パターンは区会発足以

来20年引き継がれています。

その間、行政は海水浴場でのバーベキューや花火、喫

煙を規制してきました。しかしそれだけで環境が保たれ

るわけではありません。須磨区会は行政の及ばない隙間

を埋めようと努めているのです。例えば拾い集めたタバ

コの吸い殻は毎回1000本ほどにもなります。きれいに片

付けておくことがポイ捨て防止になると信じているので

す。

“わSUMA”のゼッケン

を着け、早朝の潮の香を

吸いながらの清掃活動。

あなたも一度参加してみ

ませんか。

【長田区会】

新生長田区会 藤本 誠（音20）

私たち長田区会は、約６０名の会員で構成されて

います。

今年度から会長・副会長・会計・会計監査・幹事

を互選し、わ本部アドバイザーの助言を受けながら

新しい組織で運営を始めました。

今年は「臨時総会とバーベキュー」「バードウオッ

チングとランチ」「紅葉見学とランチ」「花見」な

どを企画し、会員の親睦を深めながら活動を広めた

いと考えています。

５月の総会で組織など基本的なことを承認された

ので、臨時総会で年間スケジュールを紹介しその後

バーベキュー大会をおこないます。
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